
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 2 avril 2025    QUORUM : Oui 
LIEU : Salon du personnel   

MOT DE LA PRÉSIDENTE 

• Le bénévolat se porte bien. Formation sur la réparation des livres demandée par les parents bénévoles de la 
bibliothèque. La formation aura lieu vendredi le 11 avril, 6 parents ont confirmé leur présence jusqu’à présent. 

MOT DES DIRECTRICES 

• Enseignants : Une classe DGA a maintenant leurs enseignants réguliers. Pas d’enseignant pour la classe Ampli. 
Départ d’un orthopédagogue au 2e cycle en raison d’un déménagement. Poste à l’affichage. 

• Semaine des éducatrices spécialisées du 30 mars au 5 avril. De belles attentions tout au long de la semaine. 

• Semaine des arts la semaine prochaine : improvisation, lecture de contes et autres au programme. 

DOSSIERS DÉCISIONNELS 

• Désignation d’un nouveau membre du CÉ : Suite au départ de Lucien Kabuya, les membres désignent Véronic 
Benoit par co-optation pour la durée restante du mandat. Félicitations Véronic! 

• Adoption des sorties. Nouveautés : Musée des hospitalières. Défi Alter Ego. Quilles. 

• Adoption de la consultation aux élèves : Les élèves seront consultés pour la composition d’une chanson-thème 
pour l’école. Budget de 500$ financement par la fondation. Les groupes visités seront annoncés sous peu. 

• Campagne de financement pour les 6e année. La vente de collation en décembre a permis d’amasser 1300$! Une 
autre vente de collations aura le 17 avril, besoin de parents-bénévoles. 

• Budget de formation du CÉ : 400$ disponible, servira à financer un atelier de cuisine pour les parents. Patrick 
Lavoie, ancien membre du CÉ et auteur du blogue Le Presse Citron est suggéré pour l’atelier de cuisine. 

• Budget de fonctionnement du CÉ : 400$ disponible, servira à payer une partie des frais du dernier CÉ au 
restaurant en juin. 

• Consultation projet de loi pour les frais chargés aux parents : Projet mené par le comité de parents en lien avec 
l’utilisation des cahiers d’exercices (frais remboursés si utilisation inférieure à 80%). Le CÉ se positionne contre. 

 
INFORMATIONS 

• Service de garde : Départ de Marie Clothilde. 25 avril : Sortie cabane à sucre. 

• Projet éducatif 2023-2027 : Présentation des premiers résultats du monitorage. Diminution des élèves 
vulnérables en écriture par rapport à l’année passée, ce qui est positif. 

• Services professionnels et de soutien pour 2025-2026 : Vaste chantier mené par le CSSDM afin de mieux 
redistribuer les ressources professionnelles dans chaque école. L’école est gagnante en nombre d’heures de 
service : augmentation de 3 jours/semaine de psychoéducation et 1 jour/semaine d’orthophonie. 

• Plan de lutte à la violence et à l’intimidation : Faute de temps, ce sujet est reporté à la prochaine rencontre. 

• L’école participera à nouveau aux Cubes Énergie. 

• Course le 6 mai. Besoin de parents bénévoles. 

• Suivi des inscriptions pour l’année prochaine : Il y a des élèves en trop en en 2e année. Les familles concernées 
ont été avisées de la possibilité d’une relocalisation. À suivre selon les déménagements. 

• Projet murale à venir avec l’illustrateur Steve Beshwaty en avril. Besoin de parents bénévoles. 

 
VARIA 

• Sorties SDG : Un membre questionne pourquoi il y a eu très peu de sorties cette année. Les sorties sont 
planifiées à la fin de l’année pour l’année prochaine et présentées au CÉ. La planification tient compte des coûts 
associés aux sorties et des coûts pour les parents également.  

• Classe d’anglais : Des membres demandent à ce que les examens et devoirs soient mieux communiqués aux 
parents. La direction en prend note, même si ce sujet n’a pas à être traité au CÉ. 

 
 
Prochaine rencontre : mercredi 28 mai 2025. 


